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INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
 
 

- LOCALES 
 
 
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
SUELDO… OPACIDAD… XÓCHITL…ANÓNIMO… ADIÓS COPASE… 
 
A pasos lentos sigue operando el Consejo del Instituto Estatal Electoral, porque 
además de sesionar en privado y en un escenario que deja todo a la opacidad y la 
poca transparencia, definen que dos candidatos y una candidata elimine 
espectaculares, pero sin ser notificados… 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-sueldo-
11842109.html 
 
 
LA CRÓNICA. 
“VOTARÁN MÁS DE 700 PERSONAS DESDE LOS CENTROS PENITENCIARIOS EN BC” 
Mexicali, B.C.- Un total de 727 personas que están bajo prisión preventiva en los 
cinco centros penitenciarios de Baja California, podrán ejercer su derecho al voto 
para las próximas elecciones presidenciales. 
https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2024/04/29/votaran-mas-de-700-
personas-desde-los-centros-penitenciarios-en-bc/ 
 
 

- NACIONALES 
 
 
EL HERALDO. 
“TEPJF NO ESTÁ EN CAMPAÑA, NO ES PARTIDO NI CONTIENDE EN ELECCIONES”: 
MÓNICA SOTO 
La magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF), Mónica Soto Fregoso, lanzó un llamado a que en estas 
elecciones, la ciudadanía confíe en las instituciones electorales, además aclaró 

POLÍTICA ELECTORAL 
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que el máximo tribunal electoral del país no decide las elecciones, pues no es un 
contendiente en las campañas.  
https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/4/30/tepjf-no-esta-en-
campana-no-es-partido-ni-contiende-en-elecciones-monica-soto-598794.html 
 
 
MILENIO. 
“INE RECHAZÓ EL REGISTRO A CABEZA DE VACA COMO DIPTUADO 
PLURINOMINAL” 
INE a PAN: TEPJF resolvió, en definitiva, que Cabeza de Vaca se ha sustraído de la 
justicia para evitar ser procesado, que sus delitos son graves y que un amparo no 
los anula. 
https://www.milenio.com/videos/politica/elecciones/ine-rechazo-registro-cabeza-
vaca-diputado-plurinominal 
 
 
ANIMAL POLÍTICO. 
“GUADALUPE TADDEI, CONSEJERA PRESIDENTA DEL INE, ABANDONÓ LOS 
ESTUDIOS CHURUBUSCO AL NO PODER VER SEGUNDO DEBATE EN EL FORO” 
El segundo debate presidencial ahondó las diferencias en el Consejo General del 

Instituto Nacional Electoral, cuya presidenta, Guadalupe Taddei, terminó 
abandonando los Estudios Churubusco -sede del debate-, inconforme con el lugar 
que se le preparó para ver el programa. 
https://animalpolitico.com/elecciones-2024/presidencia/segundo-debate-ine-
conflicto-guadalupe-taddei 
 
 
 

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
 
 

- LOCALES 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“CUMPLIRÉ CON LO QUE ME PIDA EL IEEBC, DICE NORMA BUSTAMANTE” 
Debo cumplir con lo que solicite el Instituto Estatal Electoral de Baja California 
(IEEBC), fue lo que dijo la alcaldesa de Mexicali, Norma Bustamante Martínez, sobre 
la determinación de la Comisión de Quejas del Instituto, el cual establece que debe 
retirar su publicidad. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/elecciones-2024/cumplire-con-lo-que-me-
pida-el-ieebc-dice-norma-bustamante-11837694.html 
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FRONTERA. 
“TENDREMOS CERO TOLERANCIA CON MALOS SERVIDORES EN MI 
ADMINISTRACIÓN”: ISMAEL BURGUEÑO 
Tijuana BC.- Tendrán cero tolerancia ante servidores públicos que lucren con 
trámites del pueblo y generarán condiciones para que los ciudadanos puedan 
denunciarlos, señaló el candidato de la coalición ‘’Sigamos haciendo historia en Baja 
California’', Ismael Burgueño Ruiz. 
https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2024/04/29/tendremos-cero-tolerancia-
con-malos-servidores-en-mi-administracion-ismael-burgueno/ 
 
 
ZETA. 
“EN NINGÚN MOMENTO HEMOS VIOLADO LA LEY”: BURGUEÑO ANTE 
MANIFESTACIÓN DE CEMUJER 
Solicitando acatar la resolución del Instituto Estatal Electoral de Baja California 
(IEEBC) al Ayuntamiento de Tijuana, sobre retirar los espectaculares del candidato a 
la alcaldía de Tijuana por Morena, Ismael Burgueño, esta mañana de lunes Viridiana 
Román, representante de Cemujer se manifestó; sin embargo, el aspirante 
morenista respondió que no está violando la ley. 
https://zetatijuana.com/2024/04/en-ningun-momento-hemos-violado-la-ley-
burgueno-ante-manifestacion-de-cemujer/ 
 
 
AFN TIJUANA. 
“SHEINBAUM AVALÓ SU REUNIÓN CON JAIME BONILLA, DICE MONTSERRAT” 
TIJUANA BC 29 DE ABRIL DE 2024 (AFN).- La alcaldesa Monserrat Caballero Ramírez, 
aseguró que la propia candidata presidencial por MORENA, Claudia Sheinbaum, 
avaló su reunión con el senador por el Partido del Trabajo (PT) Jaime Bonilla Valdez. 
https://afntijuana.info/informacion_general/150329_sheinbaum_avalo_su_reunio
n_con_jaime_bonilla_dice_monserrat#ver_nota 
 
 
PUNTO NORTE. 
“ALCALDESA RECIBE A EX CANDIDATA DEL PES QUE EXIGE A AGRITOS RETIRAR 
PROPAGANDA DE ISMAEL BURGUEÑO” 
Tijuana. – La alcaldesa de Tijuana, Montserrat Caballero Ramírez, recibió y escuchó 
a una mujer que fue candidata a diputada local por el PES en 2021, quien llegó con 
gritos a Palacio Municipal a exigir que fuera retirada la propaganda de Ismael 
Burgueño, candidato de Morena a la alcaldía de Tijuana 
https://puntonorte.info/2024/04/29/alcaldesa-recibe-a-ex-candidata-del-pes-que-
exige-a-gritos-retirar-propaganda-de-ismael-burgueno/ 
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FRONTERA. 
“ES FUNDAMENTAL PROMOVER LO BUENO DE TIJUANA”: BADIOLA MONTAÑO 
Tijuana BC.- Miguel Ángel Badiola Montaño, candidato del Partido Encuentro 
Solidario Baja California (PES BC) para la presidencia municipal de Tijuana, resalta 
que la ciudad es un centro regional de servicios, con un fuerte sector financiero, de 
salud y educativo. 
https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2024/04/30/es-fundamental-promover-
lo-bueno-de-tijuana-badiola-montano/ 
 
 
LA JORNADA BC. 
“13 DIPUTADOS LOCALES BUSCAN LA REELECCIÓN; SOLO 3 SOLICITARON 
LICENCIA” 
Mexicali,28 de abril. – 8 diputados locales de Morena, 2 del PES, 2 del PAN y 1 de 
Movimiento Ciudadano buscan reelegirse este 2 de junio. Los de Morena optaron 
por quedarse en el cargo bajo el precepto que está estipulado en la legislación 
electoral y que además hay trabajo legislativo pendiente, mientras que los de 
oposición señalaron que es «gandalla» quedarse en el cargo de legislador. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/13-diputados-locales-buscan-la-
reeleccion-solo-3-solicitaron-licencia/ 
 
 
RADAR BC. 
“CANDIDATA DEL PAN DENUNCIA VIOLENCIA DIGITAL” 
Mexicali. La candidata del primer distrito federal, Eva María Vázquez de la coalición 
PAN- PRI – PRD presentó una denuncia ante la Fiscalía General del Estado (FGE) por 
violencia digital luego de recibir material obsceno en su teléfono celular 
https://radarbc.com/general/candidata-del-pan-denuncia-violencia-digital/ 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“SORORIDAD EN DEBATE POR LA ALCALDÍA PIDE CANDIDATA VERDE” 
Respeto, sororidad, y evitar las denotaciones, fue el llamado que hizo Selene Cota, 
candidata a la alcaldía de Mexicali por el Partido Verde ante lo sucedido el domingo 
en el debate presidencial. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/sororidad-en-debate-por-la-alcaldia-
pide-candidata-verde-11840631.html 
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PRESENTAN PROPUESTAS A NORMA BUSTAMANTE EN CANACO” 
Fueron presentados diversos planteamientos por parte de la candidata a la 
alcaldía por elección consecutiva por el Movimiento de Regeneración 
Nacional (Morena) Norma Alicia Bustamante Martinez, en el encuentro realizado 
por la Cámara Nacional del Comercio en Mexicali (Canaco Servytur). 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/presentan-propuestas-a-norma-
bustamante-en-canaco-11841331.html 
 
 
UNIRADIO INFORMA. 
“MÁS DE 100 MUJERES SE REUNIERON PARA PLATICAR CON JUAN CARLOS HANK 
KRAUSS Y MANIFESTARLE SU APOYO” 
TIJUANA.- Empresarias tijuanenses y representantes de organizaciones sociales se 
dieron cita con el candidato al Senado de la República por el Partido Verde, Juan 
Carlos Hank Krauss, para escuchar sus propuestas y manifestarle su apoyo en este 
proceso. 
https://www.uniradiobaja.com/gobierno/mas-100-mujeres-reunieron-platicar-
juan-carlos-hank-krauss-manifestarle-su-apoyo-n743768 
 
 
 

- NACIONALES / INTERNACIONALES 
 
 
 
FORBES. 
“PROPUESTA DE GÁLVEZ DE NO COBRAR ISR A QUIENES GANEN MENOS DE 15,000 
PESOS DIVIDE A EXPERTOS” 
La propuesta de Xóchitl Gálvez de que a quienes ganen menos de 15,000 pesos 
mensuales no se les cobre el Impuesto sobre la Renta (ISR) divide a especialistas. En 
el debate del domingo, la candidata presidencial de la oposición propuso condonar 
el ISR a los trabajadores que perciban menos de ese monto, medida con la que se 
beneficiarían alrededor de 20 millones de contribuyentes. 
https://www.forbes.com.mx/propuesta-de-galvez-de-no-cobrar-isr-a-quienes-
ganen-menos-de-15000-pesos-divide-a-expertos/ 
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EL UNIVERSAL. 
“SHEINBAUM BUSCA CATALOGAR LA EXTORSIÓN COMO DELITO GRAVE; EN 2026 
SE REVISARÁ EL T-MEC, DICE” 
Ante el Consejo Nacional Agropecuario (CNA), la candidata presidencial de la 

coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, se comprometió a 

catalogar la extorsión como delito grave, y fortalecer la investigación con la Guardia 

Nacional para desintegrar bandas delincuenciales que atacan a los productores. 
https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/sheinbaum-busca-catalogar-la-
extorsion-como-delito-grave-en-2026-se-revisara-el-t-mec-dice/ 
 
 
EL UNIVERSAL. 
“ÁLVAREZ MÁYNEZ RECHAZA DECLINAR POR XÓCHITL GÁLVEZ; MC ES LA ÚNICA 
OPCIÓN PARA DERROTAR A MORENA, AFIRMA” 
Jorge Álvarez Máynez rechazó la propuesta de Alejandro Moreno y Marko Cortes, 
líderes nacionales del PRI y del PAN, para declinar por la candidatura presidencial 
de Xóchitl Gálvez, en cambio, les ofreció apostar por sus aspiraciones presidenciales 
al asegurar que Movimiento Ciudadano es el único que puede derrotar a Morena. 
https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/alvarez-maynez-rechaza-declinar-por-
xochitl-galvez-mc-es-la-unica-opcion-para-derrotar-a-morena-afirma/ 
 
 
ARISTEGUI NOTICIAS. 
“EXIGEN AL SENADO REALIZAR HOY DESIGNACIONES PENDIENTES DE LOS 
TRIBUNALES ELECTORALES” 
Para el actual proceso electoral se ha proyectado una alta tasa de impugnaciones 
que rebasará la cantidad observada en las elecciones de 2018 y 2021.  Al no designar 
a las Magistraturas, la carga de trabajo recaerá sobre un número mucho menor de 
servidores electorales lo que complicará la provisión efectiva de la justicia electoral, 
asegura el ANIE. 
https://aristeguinoticias.com/3004/mexico/exigen-al-senado-realizar-hoy-
designaciones-pendientes-de-los-tribunales-electorales/ 
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EL SOL DE TIJUANA. 
“FIRMAN CONVENIO DE AUMENTO DE SALARIO Y PRESTACIONES A BURÓCRATAS DE BC” 
El gobierno del estado junto con el Sindicato de Burócratas de Baja California, firmaron las 
condiciones generales de trabajo de los trabajadores. El secretario general del Sindicato de 
Burócratas de Baja California, Guillermo Aldrete señaló que algunos de los puntos de 
acuerdos incluyen un aumento del 6 por ciento en el salario, la adición de dos días hábiles 
de vacaciones. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/firman-convenio-de-aumento-de-salario-y-
prestaciones-a-burocratas-de-bc-11841121.html 
 

 
- ROSARITO 

 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“DESALADORA EN ROSARITO SIGUE DETENIDA POR LITIGIO”: ÁVILA OLMEDA 
Aún no existe fecha para iniciar la construcción de la planta desaladora en Playas en 
Rosarito, con la que se pretende abastecer de agua a la zona costa de Baja California, 
porque continúa el litigio entre el gobierno del estado con la empresa que 
anteriormente estaba encargada del proyecto. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/desaladora-en-rosarito-sigue-detenida-
por-litigio-avila-olmeda-11840859.html 
 

 
 
 
 

 
 

- TIJUANA 
 
 
AFN TIJUANA. 
“TRABAJARÁN EN EL MUNICIPIO EL 1RO DE MAYO; DESCANSARÁN EL 3” 
TIJUANA BC 29 DE ABRIL DE 2024 (AFN).- El próximo miércoles 1ro de mayo en que 
se conmemora el “Día Internacional del Trabajo”, el personal del ayuntamiento de 
Tijuana laborará de forma normal, ya que ese día les será cambiado para tomar su 
descanso el viernes 3 de mayo.  

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

AYUNTAMIENTOS 
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https://afntijuana.info/informacion_general/150344_trabajaran_en_el_municipio
_el_1ro_de_mayo_descansaran_el_3#ver_nota 
 
 
 

- SAN QUINTÍN 
 
 
FRONTERA. 
“APRUEBAN PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO URBANO DE SAN QUINTÍN” 
San Quintín, BC.- En Sesión Extraordinaria de Extrema Urgencia, el Concejo 
Municipal Fundacional de San Quintín (Cmfsq) aprobó por unanimidad el proyecto 
del Plan de Desarrollo Urbano del Municipio de San Quintín (PDUM SQ). 
https://www.elimparcial.com/tij/ensenada/2024/04/29/aprueban-plan-municipal-
de-desarrollo-urbano-de-san-quintin/ 
 

 
 
 
 
 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“SINDICATO DE BURÓCRATAS CANCELA PARTICIPACIÓN EN DESFILE DEL 1 DE MAYO” 
El Sindicato de Burócratas Sección Mexicali canceló su participación en el desfile en 
conmemoración del Día del Trabajo, este primero de mayo. No obstante, autoridades 
estatales confirmaron que el evento sigue en pie con otras organizaciones sindicales. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/sindicato-de-burocratas-cancela-
participacion-en-desfile-del-1-de-mayo-11840747.html 

 
 

 
 
 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“DEJA COPASE ALFREDO POSTLETHWAITE” 
Con emotivo mensaje de despedida, Alfredo Postlethwaite Duhagon dio a conocer su salida 
de la Coalición para la Participación Social en la Educación (Copase), organismo que impulsa 
la participación ciudadana en materia educativa desde el 2006. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/deja-copase-alfredo-postlethwaite-
11840550.html 

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 

EDUCACIÓN / CULTURA 

https://afntijuana.info/informacion_general/150344_trabajaran_en_el_municipio_el_1ro_de_mayo_descansaran_el_3#ver_nota
https://afntijuana.info/informacion_general/150344_trabajaran_en_el_municipio_el_1ro_de_mayo_descansaran_el_3#ver_nota
https://www.elimparcial.com/tij/ensenada/2024/04/29/aprueban-plan-municipal-de-desarrollo-urbano-de-san-quintin/
https://www.elimparcial.com/tij/ensenada/2024/04/29/aprueban-plan-municipal-de-desarrollo-urbano-de-san-quintin/
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/sindicato-de-burocratas-cancela-participacion-en-desfile-del-1-de-mayo-11840747.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/sindicato-de-burocratas-cancela-participacion-en-desfile-del-1-de-mayo-11840747.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/deja-copase-alfredo-postlethwaite-11840550.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/deja-copase-alfredo-postlethwaite-11840550.html


 
Síntesis informativa 
“2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas” 

 
 

- MEXICALI 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“FALTA DE REFRIGERACIONES EN 157 ESCUELAS EN MEXICALI” 
En Mexicali hacen falta aires acondicionados en 157 escuelas en educación básica, 
informó el secretario de educación, Gerardo Solís Benavides. Algunos planteles 
requieren dos o tres refrigeraciones, por lo cual ya se han adquirido 950 aparatos. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/falta-refrigeraciones-en-157-
escuelas-en-mexicali-11840700.html 
 
 

- TIJUANA 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“NO HAY CASOS SEVEROS DE BULLYING EN ESCUELAS MUNICIPALES, AFIRMA 
SECRETARIA DE EDUCACIÓN” 
Tijuana.- En los planteles del Sistema Educativo Municipal, no se han presentado 
casos graves de acoso escolar, informó la secretaria de educación pública municipal, 
Andrea Ruiz Galán. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/no-hay-casos-severos-de-bullying-en-
escuelas-municipales-afirma-secretaria-de-educacion-11839701.html 
 
 
 

 
 
 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“PUSIERON A MUCHA GENTE EN RIESGO POR PLAYAS CONTAMINADAS”: SECRETARÍA DE 
SALUD BC 
La salud de muchos ciudadanos se puso en riesgo durante las vacaciones de Semana Santa 
al ingresar a las playas contaminadas de Tijuana y Rosarito, de acuerdo con José Adrián 
Medina Amarillas, titular de la Secretaría de Salud de Baja California. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/pusieron-a-mucha-gente-en-riesgo-por-playas-
contaminadas-secretaria-de-salud-bc-11840918.html 
 
 
 

SALUD 
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FRONTERA. 
“SUPERA RECORTE DE AGUA DEL RÍO COLORADO CONSUMO ANUAL DE BC” 
Tijuana BC.- México enfrentará este año un recorte en el suministro de agua del Río 
Colorado, que excede el consumo anual de agua de varias ciudades de Baja California, según 
un estudio de investigadores de la Universidad de California y de la Universidad Autónoma 
de Baja California 
https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2024/04/29/recorte-de-agua-del-rio-colorado-
supera-consumo-anual-de-todo-bc/ 
 

 
 

 
 
 
 
 
AFN POLÍTICO. 
“LA DESALADORA ‘FANTASMA’ QUE NADIE VE” 
 
TIJUANA BC 29 DE ABRIL DE 2024 (AFN).- Aunque la gobernadora Marina del Pilar Ávila y 
los más convencidos morenistas quisieron justificar lo que la candidata presidencial Claudia 
Sheinbaum Pardo afirmó ayer, acerca de una obra de infraestructura que "estaban 
desarrollando en Tijuana", en realidad no hubo manera de respaldar la existencia de la 
famosa planta desaladora "fantasma" que supuestamente estaría en ejecución en esta 
ciudad.  
Fue mucho lo que se dijo y lo que ocurrió dentro del segundo debate presidencial que ayer 
se realizó en la Ciudad de México, y que nos ha dejado con ganas de comentarlo 
ampliamente, sin embargo, tomamos este tema por estar relacionado con nuestra región y 
-particularmente- con nuestra ciudad, en la que, en forma constante, se dan cortes de agua 
y tandeos por diversas razones.  
Ayer Sheinbaum afirmó algo que sorprendió a muchos en esta ciudad, que empezaron a 
preguntar en grupos de chat y en redes, a qué se refería la candidata.  
¿Cuál desaladora en Tijuana estaba resolviendo el problema de agua en la ciudad? 
Que, si dormimos un buen rato y ahora que despertamos, no sabemos ¿Qué sucedió en ese 
inter? 
Y es que Sheinbaum estableció que, para atender el problema del agua, estaban 
desarrollando el Plan Nacional Hídrico, que consta de tres acciones fundamentales, la 
primera -dijo- tiene que ver con que, el 80% de agua dulce en el país y se utiliza para riego, 

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS 

COLUMNAS / OPINIÓN 

https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2024/04/29/recorte-de-agua-del-rio-colorado-supera-consumo-anual-de-todo-bc/
https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2024/04/29/recorte-de-agua-del-rio-colorado-supera-consumo-anual-de-todo-bc/


 
Síntesis informativa 
“2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas” 

sin embargo, sólo el 10% está tecnificado, por lo que consideró que hay que modificar la 
Ley Nacional del Agua para que puedan liberarse parte de esos derechos. 
Pero al hablar sobre el segundo punto, señaló que tiene que ver con el reciclamiento, y al 
mismo tiempo, con nuevas fuentes de agua “como el que se está haciendo, por ejemplo, 
afirmó, AHORA en Tijuana, la DESALACIÓN". 
Y agarró a los morenistas con los "dedos en la puerta".  
Y es que, para defender ese punto, aseguraron que sí se está trabajando en esa planta, para 
luego decir que Sheinbaum, al llegar al gobierno "la hará", y después afirmar que es la que 
estaba construyendo Kiko Vega en Rosarito (no en Tijuana) y que canceló Jaime Bonilla. 
https://afntijuana.info/afn_politico/150351_la_desaladora_fantasma_que_nadie_ve#ver_
nota 
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